

29 05 2024

LA FUERZA DE EDILTECO: 12 AÑOS DE EVOLUCIÓN Y DESARROLLO

Antes del 20 y 29 de mayo de 2012 trabajábamos en una hermosa planta rodeada de palmeras exuberantes, caléndulas y flores de lavanda. Nuestra resiliencia.

El terremoto

Todo cambió la noche del 20 de mayo cuando, a las 4:03, un fuerte sismo de magnitud 5.9 nos despertó. Desde aquel día, nada volvió a ser como antes.

Al día siguiente, lunes 21 de mayo, nos reunimos en la empresa, o mejor dicho, fuera de ella, ya que los daños eran importantes. Nuestros **rostros** estaban **pálidos**, **Ilenos de miedo**, y no habíamos dormido. Algunos tenían la mirada perdida, otros ni siquiera se habían peinado, y muchos aún no comprendían lo que había sucedido. Nuestro director, **Paolo Stabellini**, que **regresó de inmediato del extranjero** para hacer frente a la emergencia, nos tranquilizó: "**Volveremos a empezar de inmediato, no nos detendremos**". Eso era exactamente lo que necesitábamos escuchar.

En un espacio provisional, dentro de un contenedor de obra, reanudamos el trabajo. La mañana del 29 de mayo, estábamos todos allí cuando, alrededor de las 9, otra fuerte sacudida nos golpeó. Esta vez fue aún más devastadora. Algunos lloraban, otros se quedaban inmóviles con la mirada

perdida, y otros intentaban llamar por teléfono, aunque las líneas no funcionaban. Helicópteros volaban sobre nosotros, y veíamos nubes de polvo provenientes de estructuras derrumbadas cercanas.

Poco tiempo después, montamos una carpa y trabajamos allí juntos hasta que, al terminarse una estructura prefabricada adyacente, nos trasladamos a ella. Más tarde, nos movimos a lo que estaba diseñado para convertirse en nuestro laboratorio de Investigación y Desarrollo, que se construyó rápidamente y se reorganizó como sede temporal. En pocos meses hicimos tres mudanzas, pero nunca pensamos en detenernos. La fuerza de Edilteco fue única y enérgica.

Nuestra resiliencia

Estamos orgullosos de nosotros mismos, de nuestra tenacidad, un valor que nos ha transmitido la Propiedad de Edilteco. Nos ha hecho fuertes y resistentes. Hoy, seguimos siendo así, incluso mejores. Muy pronto podremos inaugurar nuestra nueva sede con oficinas modernas, luminosas, acogedoras y equipadas con todas las comodidades. Contaremos con espacios verdes, terrazas, salas recreativas y salas de reuniones, además de una vista fantástica de las campiñas y hasta nuestro propio bosque. De hecho, se rehabilitará un área verde abandonada, ubicada precisamente en la zona de los edificios devastados por el terremoto.

12 años de crecimiento imparable

Durante estos 12 años, hemos visto **nuevas caras unirse a las históricas.** Algunos compañeros se han jubilado, otros comenzaron su camino laboral con nosotros. Otros se integraron al equipo gracias al proyecto de reinserción laboral "El Talento Redescubierto", promovido por la Asociación Futuro y dirigido a personas mayores de 45 años en busca de empleo. Estas experiencias compartidas nos han unido profundamente. Trabajamos hacia un objetivo común, nos divertimos y somos felices. Agradecemos a Edilteco por su constante determinación, que también se ha convertido en nuestra fuerza. Seguimos adelante hacia la misma meta.

Desde 2012 hasta hoy, hemos trabajado incansablemente para mejorar e innovar. Nunca dejamos de estudiar e investigar nuevas soluciones, y gracias a este esfuerzo constante hemos logrado hitos extraordinarios. Durante este tiempo, hemos crecido significativamente, expandiéndonos a través de importantes adquisiciones y asociaciones estratégicas que nos han hecho más fuertes y competitivos en el mercado.

Algunos de nuestros mayores logros:

- 2014: Nace Esb Srl, una asociación para la producción de bloques ligeros y termoaislantes.
- 2020: Se fundan Edilteco Canada, Edilteco Sud y Edilteco Prefa. Se adquiere e incorpora en ESB la marca Rosacometta.
- 2021: Nace Edilteco Green, dedicada a productos de EPS reciclado. Edilteco publica su primer Informe de Sostenibilidad voluntario de grupo.
- 2022: Nos convertimos en distribuidores exclusivos de la tecnología Carbon Cure para Italia, Francia, Bélgica, Países Bajos, Luxemburgo y Malta, una tecnología que incorpora CO2 en mezclas cementicias, ayudando a reducir el exceso de carbono en la atmósfera.
- 2024: Presentamos el Código de Buenas Prácticas para pavimentos, del cual fuimos promotores dentro de Conpaviper.

Gracias a nuestro **continuo compromiso con la investigación y el desarrollo**, hemos ampliado nuestra gama con cinco nuevas líneas de productos y 25 artículos innovadores, abarcando desde aislamiento térmico y acústico hasta protección contra incendios.

Expansión global y sostenibilidad

Nuestro mercado también ha crecido significativamente, y actualmente servimos a 61 países en todo el mundo. Estamos redactando nuestro cuarto Informe de Sostenibilidad, un logro del que estamos muy orgullosos.

Este informe no solo refleja los resultados y progresos alcanzados hasta ahora, sino que representa también nuestro compromiso constante hacia un futuro más sostenible, innovador y compartido con nuestro territorio.

Estamos orgullosos de lo que hemos logrado y miramos con optimismo hacia los desafíos y oportunidades del futuro. Con la misma **determinación y pasión**, continuaremos innovando y creciendo, llevando adelante nuestra misión:

"Mejorar el aislamiento térmico, acústico, la rehabilitación y la protección contra incendios de los edificios, y reducir el consumo energético garantizando el respeto de nuestros estándares y valores".